

# La Diputación destina 85.000 euros al cierre y a la cubierta del Frontón Municipal de Fariza de Sayago

*Por Gabinete de Prensa  
may. 13, 2025*



El presidente de la Diputación de Zamora, **Javier Faúndez Domínguez**, y el diputado de Obras Municipales, **Manuel Martín Pérez**, han visitado las obras de remodelación del Frontón Municipal de Fariza de Sayago, acompañados por el alcalde de la localidad Manuel Ramos Pascual, y el diputado responsable del Parque de Maquinaria de la Institución Provincial y diputado provincial por la comarca sayaguesa, José Ignacio Isidro.

La Diputación Provincial ha destinado a esta actuación cerca de 85.000 euros que han hecho posible el cerramiento y la cubierta de las instalaciones que serán inauguradas el próximo 8 de junio con la celebración de la Final del Open de Zamora de Pelota mano.

Javier Faúndez ha destacado que esta es una de las actuaciones que dan sentido a las diputaciones provinciales para que los vecinos dispongan de un espacio para poder disfrutar del deporte y otro tipo de actividades a cubierto.

"Cada vez que venimos a un pueblo nos sentimos orgullosos de pertenecer a una Institución que resuelve los problemas que nos plantean los alcaldes y las corporaciones municipales", ha apostillado al respecto.

La Diputación ha destinado más de 218.000 euros los dos últimos años y medio a distintas actuaciones- plan municipal de obras, instalaciones deportivas y renovación de redes de abastecimiento- para mejorar la calidad de vida de los vecinos de Fariza.

## CARRETERAS

Javier Faúndez ha informado de la próxima finalización de las obras de acondicionamiento y refuerzo del firme de la carretera ZA-L-2210, tramo de 4.740 metros desde la CL-527 a San Román de los Infantes con un presupuesto de ejecución de 581.477,67 euros.

Asimismo, ha añadido que próximamente saldrán a licitación las obras del tramo de la carretera que comunica Luelmo de Sayago con Torregamones, con un presupuesto de 153.910,97 euros, y que, con cargo al contrato de mantenimiento, se reparará el acceso a Zafara en la ZA-L-2214, de un kilómetro de longitud.